

 Su navegador web (Safari 4) está desactualizado. Actualice su navegador para obtener más seguridad, velocidad y para disfrutar de la mejor experiencia en este sitio.

Actualizar navegador

Ignorar

Por LLORENTE & CUENCA -
22 de noviembre de 2018

LLORENTE & CUENCA ficha a Juan Carlos Restrepo como presidente en Colombia

LLORENTE & CUENCA ha incorporado a **Juan Carlos Restrepo Piedrahíta** como **presidente de la Compañía en Colombia**. Esta presidencia, no ejecutiva, tendrá como objetivo la profundización en la oferta de valor y el crecimiento de LLORENTE & CUENCA en el país. Juan Carlos trabajará junto con **María Esteve**, socia y directora general de la operación.



Restrepo desempeñó, hasta hace tres meses, diversos cargos de responsabilidad en el Gobierno de Colombia, como delegado y consejero presidencial de Seguridad, y, en el sector privado, ha ejercido como abogado asociado de **Baker & McKenzie**, vicepresidente de Asuntos Públicos y Comunicaciones de **Carbones del Cerrejón**, y, durante 15 años, como director Jurídico y de Asuntos Públicos de **BAT** para Colombia, Brasil y Venezuela.

Para Juan Carlos: “La consultoría es un reto intelectual, en el que hay mucho que aportar y mucho que aprender. Integrarme a una Firma de la talla de LLORENTE & CUENCA, supone una responsabilidad y un reto profesional de primer nivel. **Creo que mi amplia experiencia en los más altos niveles del sector público y privado en Colombia será muy útil para los clientes de la Firma**”.

“Este año, en LLORENTE & CUENCA hemos anunciado incorporaciones y ajustes en nuestra estructura a nivel global, que buscan **fortalecer las primeras líneas del negocio en cada operación**, pensando en materializar nuestra visión de poner al cliente en el centro de la ecuación. El nombramiento de Juan Carlos es muestra de la apuesta de la Firma por seguir **ofreciendo valor diferenciado y diversidad en las perspectivas de solución**” afirmó María Esteve.